

SOCIALIZACIÓN Y CAPACITACIÓN EN EL ECU 911 MACHALA

Servidores de Autoridad Portuaria de Puerto Bolívar realizaron una visita al Servicio de Sistema Integrado ECU 911-Machala, donde conocieron ampliamente el modelo de gestión. El objetivo es saber sobre la forma correcta al reportar una emergencia al 9-1-1.



Por cuanto el SIS, trabaja de manera conjunta con varias instituciones de respuestas a un acontecimiento que articula su labor, como: Ministerio de Salud, cuerpo de Bomberos, Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Agencia Nacional de Tránsito, Comisión de Tránsito del Ecuador, Secretaria de Gestión de riesgo, Cruz Roja Ecuatoriana, IESS, los GAD, entre otros.

Recuerda una llamada falsa, que mueva recursos innecesariamente, evita que una persona sea atendida adecuadamente.

